

Rektor Lepas Kontingen PIMNAS XX UGM

Tuesday, 17 Juli 2007 WIB, Oleh: HumasUGM

Rektor UGM Prof Ir Sudjarwadi MEng PhD didampingi Wakil Rektor Kemahasiswaan dan Alumni UGM Dr Chairil Anwar melepas kontingen UGM yang akan berlaga di PIMNAS XX. Kontingen yang terdiri dari 12 kelompok PKM dan dua kelompok debat bahasa ini, akan berkompetisi dengan perguruan tinggi lain selama tujuh hari, 17 s.d 22 Juli 2007 di kampus Unila, Lampung.

Rektor berharap agar predikat juara umum PIMNAS XIX tahun 2006 dapat dipertahankan tim UGM di tahun 2007 ini. Pesan itu disampaikan Tidak saja kepada tim mahasiswa, namun juga bagi dosen pembimbing dan seluruh official.

“Saya berharap prestasi juara umum PIMNAS tetap dipertahankan UGM. Karena bagaimanapun universitas terus mendukung program-program semacam ini. Program yang diyakini menjadi wahana yang baik dalam mencetak calon-calon pemimpin masa depan,” tutur Prof Djarwadi, hari Senin (16/7), di halaman Balairung.

Dalam pesannya, Rektor bercerita bila di jamannya kuliah, dirinya belum menjumpai ajang kompetisi semacam PIMNAS ini. PIMNAS, katanya, tentu akan memberikan dampak baik untuk mencetak pemimpin bangsa di masa depan.

“Ini merupakan salah satu tolok ukur kemajuan bangsa. Bahwa pemimpin masa depan harus lebih baik daripada pemimpin masa sekarang,” jelasnya.

Dalam pelepasan ini, Prof Sudjarwadi berkesempatan menyerahkan kembali piala juara umum yang diraih UGM dalam PIMNAS XIX kepada Prof Dr Sugiyanto Padmo. Piala ini akan diserahkan kepada panitia PIMNAS XX untuk diperebutkan kembali.

Tampak hadir dan memberikan dukungan Wakil Rektor UGM Bidang Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Prof Dr Retno Sunarminingsih MSc Apt, Ass Wakil Rektor UGM Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Edy OS Hiariej SH MHum dan Ass Wakil Rektor UGM Bidang Kerjasama dan Pengembangan Usaha Dr Bambang Purwono dan perwakilan fakultas. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [UGM Menargetkan Juara Umum PIMNAS 2017](#)
- [UGM Lepas 31 Tim Berkompetisi di PIMNAS ke-30](#)
- [Rektor Lepas Kontingen PIMNAS XX UGM](#)
- [UGM Lepas Kontingen ke PIMNAS 2019](#)
- [UGM Targetkan Juara Umum PIMNAS ke-27](#)